



**PRÉFET
DE LA
MARTINIQUE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fort-de-France, le 18 juin 2023

Condamnation des actes de vandalisme perpétrés cette nuit sur plusieurs monuments aux morts du territoire

Cette nuit, les monuments aux morts de la place de la Savane à Fort de France, de Ducos, de Rivière-Pilote, de Rivière-Salée, des Trois-Ilets et de Sainte-Luce ont été vandalisés.

Jean-Christophe BOUVIER, préfet de la Martinique, exprime son indignation et condamne avec fermeté ces comportements intolérables et profondément choquants.

Ces actes constituent une insulte à la mémoire des martiniquaises et des martiniquais qui ont fait le choix de la dissidence pour défendre leur liberté et celle de leurs congénères. Ils appellent une condamnation de la part de tous ceux qui, comme les résistants à la barbarie nazi, sont attachés aux valeurs de Liberté, d'Égalité et de Fraternité.

Des enquêtes sont diligentées pour identifier les auteurs et sanctionner ces dégradations inacceptables.